

De La O, Margena, “Se enfrentan padres de Metlapa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 21 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/21/index.php?section=sociedad&article=004n2soc>

En el inicio de clases del ciclo escolar 2007-2008 de los alumnos de la escuela primaria José María Morelos Pavón en Metlapa, padres de familia se enfrentaron a golpes en un intento por abrir las instalaciones que están cerradas desde hace cinco meses, en demanda de la salida de la directora Jerónima Ortega Sánchez.

El hecho ocurrió alrededor de las 9 horas, cuando el grupo que respalda a la directora, encabezado por Mayra Domínguez García, luego de la llegada de dos auditores de la SEG, abrió por la fuerza la puerta trasera del plantel, lo que provocó la irritación de la otra parte que pide la salida de Ortega Sánchez, y se desencadenaron los golpes; Caritina Domínguez Huerta resultó con lesionada severas, y más tarde presentó una denuncia ante el Ministerio Público.

Hace cinco meses, un grupo de padres de familia se plantó en los accesos del plantel, en demanda de la aplicación de una auditoría a la dirección; en su representación, Rosa Hernández Jiménez, lamentó que por pedir transparencia a las autoridades educativas hayan agredido de esa forma a su compañera (Domínguez Huerta).

Consideró que al abrir la puerta trasera de la escuela se violentó un acuerdo que establece que los accesos sólo se liberarían si las autoridades educativas emitían un resolutiveo valido. Responsabilizó a las autoridades educativas por no dar solución al problema.

Por su parte, la presidenta de padres de familia, Mayra Domínguez García, expuso que la decisión de abrir la puerta del plantel fue porque querían que este ciclo escolar sus hijos tomaran las clases en las aulas, y no en la exterior como lo hicieron gran parte del año pasado.